



Convoca Rojo Córdova a lanzar poesía en la Cámara de Diputados

Después de haber comprobado que la poesía puede nacer hasta en la Cámara de Diputados (H.Congreso de la Unión 66, El Parque, Venustiano Carranza), el poeta, performer y promotor cultural, Rojo Córdova vuelve a abrir una invitación para el micrófono abierto que se realizará este miércoles 21 de junio, a las 16:00 horas.

“Es una onda muy surrealista cruzar toda la ciudad en tiempo

de lluvias para entrar a la panza del Congreso de la Unión, la Catedral del Performance como yo la llamo (y que se ha ganado el nombre)”, comenta a *Crónica*.

El año pasado, Rojo Córdova también impartió un curso que culminó en micrófono abierto. En aquella ocasión hubo algunos invitados especiales, como Adrián Román, quien tiró unos poemas cronicosos y Yetlanezi Figueroa Almazán, quien aventó



El poeta Rojo Córdova en San Lázaro.

un texto sobre su hartazgo ante la criminalización de las personas consumidoras de cannabis.

“Hubo un poco de todo, de varias generaciones. Me encantó porque muchas veces creemos que la libertad de expresión ya la tenemos, pero no es cierto, es algo que debemos recordarnos y estar defendiendo activamente”

Contrario a su experiencia en otros espacios, donde llega a existir censura, el poeta reconoce que, por lo menos en la última ocasión, se vivió una perfecta libertad de expresión.

Asimismo, recuerda que el objetivo de un proyecto como el Centro Cultural San Lázaro es rescatar el Congreso de la Unión para la ciudadanía y, por lo tanto, insiste en la importancia de utilizar este espacio para hacer sonar nuestras voces.

“México es muchos méxicos, somos un crisol y todas las voces tienen que ser escuchadas. Le digo a la banda que no se sienta intimidada de este lugar elegante, no debemos sentirnos discriminados porque está construido con los impuestos de los mexicanos, no es un restaurante en Polanco del que nos van a sacar”, subraya • *(Eleane Herrera Montejano)*